
ПРОТОКОЛ  

ЗАСЕДАНИЯ УПРАВЛЯЮЩЕГО СОВЕТА 

МОУ «Лицей №3 им. А.С. Пушкина» 

№ 11          от «13» 01  2011 г. 

Присутствовали  20 чел. из 29. 

Повестка дня 
1. Публичный отчет директора лицея об итогах работы в первом полугодии 2010-2011 уч. года. 

2. Переход МОУ « Лицей№3 имени А.С.Пушкина» в МАОУ « Лицей№3 имени А.С.Пушкина»   

3. Обсуждение представления директора лицея о стимулировании работников лицея по    

 итогам 2009-10  учебного года. 

4. О работе по подготовке лицея и его сотрудников к  работе в центре по дистанционного обучения детей с 

ограниченными  возможностями. 

Ход заседания 

1. По первому вопросу слушали директора лицея Денисову Т.А., которая выступила  с публичным отчѐтом об итогах  
деятельности в первом полугодии 2010-2011 уч. года. ( Доклад прилагается). Она отметила эффективность новых 

образовательных стандартов и дополнительного образования 

2. По второму вопросу слушали директора лицея Денисову Т.А., которая сообщила о переходе в автономию Лицея 

№3 имени А.С.Пушкина с 01.01 2011 г.;  рассказала об особенностях правового статуса образовательного учреждения, 

возможности использовать более гибкие формы финансово-хозяйственной деятельности, изменять способы управления 

имуществом, приобретенным за счет собственных средств, и, соответственно, приобретать расширенные права 

самостоятельно распоряжаться денежными средствами и имуществом. 

3. По третьему вопросу слушали 
директора лицея Денисову Т.А., которая согласно  положению «О распределении стимулирующей части оплаты труда 

сотрудников лицея», обратилась с ходатайством  в УС об утверждении размеров выплат стимулирующей части ФОТ 
сотрудникам лицея по итогам работы в первом полугодии 2010-2011 уч. года. 

В прениях выступил Колесов В. Г., председатель конфликтной комиссии, который рассказал о работе членов 

комиссии по  внесению изменений  нескольким учителям в  стимулирующую часть. 

Спирин В.Н., председатель профкома, предложил внести изменения в критерии оценки качества работы педагогов: 

а). Учителям 1-2 классов ввести повышающий коэффициент в критерий №1 «Учитель-предметник». 

б). Убрать из критериев минусовые баллы. 

в). Разработать критерии№1 для начальной школы, среднего  и старшего звена. 

г). Из  критерия 2.1 — убрать слово «общешкольных». 

д). Из  критерия 2.2 — убрать слово «школьных». 

е). Критерий 2.8 —упростить 

ж). Пересмотреть критерии  2.12, 2.13, 2.14, 4.4. 

4. По четвѐртому вопросу слушали директора лицея Денисову Т.А., которая рассказала о подготовке к работе лицея в 

качестве центра по дистанционному обучению детей с ограниченными  возможностями. 

Предложения:  

1. Одобрить работу МОУ «Лицей №3 им. А.С. Пушкина» в первом полугодии 2010-2011 уч. года. Публичный отчет 

директора лицея об итогах работы в первом полугодии 2010-2011 уч. года принять и довести его до общественности. 

Изучить пожелания родителей на перспективу программы развития лицея на 2011-2014 учебные годы. Составить отчѐт 

для передачи дел следующему созыву Управляющего совета. 

2. Информировать родителей  и  общественность о переходе МОУ «Лицей №3 имени А.С.Пушкина» в новый статус 

МАОУ «Лицей №3 имени А.С.Пушкина» 

3. Утвердить итоги распределения стимулирующей части оплаты труда сотрудников лицея с учетом внесѐнных 

изменений. Доработать критерии «О распределении стимулирующей части оплаты труда сотрудников лицея» с учетом 

предложений профсоюзного комитета. 

4. Продолжить работу по подготовке лицея в качестве центра по дистанционному обучению детей с ограниченными  

возможностями. 

Итоги голосования: 

По первому вопросу: единогласно. 

По второму вопросу: единогласно. 

По третьему вопросу: единогласно. 

По четвертому, пятому вопросу: ЗА – 20чел.  ПРОТИВ – нет.   

Постановили:  

1. Принять публичный отчет директора лицея об итогах работы в первом полугодии  2010-2011 уч. года и довести 

его до общественности.     Составить отчѐт для передачи дел следующему созыву Управляющего совета. 

2. Информировать родителей  и  общественность о переходе МОУ «Лицей №3 имени А.С.Пушкина» в новый 

статус МАОУ «Лицей №3 имени А.С.Пушкина». 

3. Утвердить итоги распределения стимулирующей части оплаты труда сотрудников лицея с учетом внесѐнных 

изменений. 

4.  Одобрить работу по подготовке лицея в качестве центра по дистанционному обучению детей с ограниченными  

возможностями.                                               

  

Председатель  Управляющего Совета                                                 Осипова С.А..  

Секретарь   Кузнецова И.И. 


